
8ö, iri' i' c;,t;.qr 5[C jit s.r je Protokoll

Förderverein

erstellt am
20.06.21

Thema:

Ort: 88. OS

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 27.0s.21 per Email.

Aqenda
L Protokoll-Kontrolle (letzte Vorstandssitzung vom 08.03.21)
2. Vereinskasse (Abschluss Kassenprüfung2O2O, Stand Kassierung 2020 und2021)3. Stand Jahresbudget 2021 (speziell Fördertopf Schüler)
4. Nutzung WLAN GS+99
5. Nutzung GS CO2-Ampeln
6. MV 2021 (Mandatsverlängerung bis 2022, Vorschlag für Teilung des Fördervereins 2022)7. Sonstiges (0. Elternabende, Schuljahresende)

Vorstandssitzung 1 4.06.21
Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN), Fr. Brzezinski (AB), Hr. Kucks
Verteiler: Fr. Brzezinski (AB), Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN)

Fr. Hofmann, Hr. Kucks
Protokoll: Hr. Kempe
Abkürzungen: GS = Grundschule, OS = Oberschule, FV = Förderverein

Nr. Stichwort Protokolltext V Termin
I Protokollkontrolle

08.03.21
alle Punkte erledigt bis auf:
. Möglichkeiten für die Unterstützung benachteiligter

Schüler prüfen (Mildtätigkeit laut Satzung nicht
erlaubt)
Entwurf für Regeln und finanzieller Grenzen
7-zip: lnstallation bzw. Einweisunq AB

SR

SR

28.6.21

20.07.21
2 Vereinskasse Beitragskassierung und Kassenprüfung 2020 sind

abgeschlossen
Beitragskassierung 2021

. noch 2-mal offen

. 7€-Beiträge erneut nur mit 7€ eingezogen
(Fehler, 12x per Lastschrift)
) nächstes Jahr laut Beitragssatzung
) keine nachträqliche Korrektur

a

a

3 Jahresbudget
2021

. aktueller Stand wurde vorgestellt
Ausnutzung bisher GS24o/o, OS 46%
Fördertopf Schulleben bisher ungenutzt

. Ursache sind die Einschränkungen wegen Corona
(speziell massiv eingeschränkte Anwesenheit der
Schüler in der Oberschule)

. Nutzung für die Veranstaltungen zum
Schuljahresende ist zu erwarten

4 Nutzung WLAN
GS+OS

Datenvolumen!

a

a

a

steigende Nutzung seit Mrz21
im Jun21 GS 73%, OS 47o/o des Datenvolumens
für Grundschule muss geklärt werden, ob Angebot
bis Dez21 verlängert werden soll
Pausierung der automatischen Abbuchungen in den
Sommerferien (Kostenersparnis)
Möglichst keine Nutzung für Filme (zieht massives

)

SR

SR

5 Nutzung GS CO2-
Ampeln

a keine Vertreter der GS anwesend, keine Aussage
möglich

6 MV 2021 . Mandatsverlängerung bis2022 durch MV 28.06.21
. Vorstand mit Vorschlag an die MV 28.06.21

Förderverein wid 2022 trotz Auszug der GS nicht
getrennt. Damit bleibt Name und Struktur qleich

7 Sonstiges 0. Elternabende
Nutzung für Vorstellung des FV und
Mitgliederwerbung
GS 06.07.21 os 30.06.21
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SR

SR

28.06.21

Schuljahresende
GS Wanderung mit Schatzsuche (Finanzierung)
OS erneut Gutscheine für Klassenlehrer
(2/Klasse, wie letztes Jahr,
dazu möglich Thalia, Spotify, Netflix, Subway)
Mitgliedschaften
1x Ausschluss wegen Nichtbezahlen
weitere 6 Mitglieder haben zum 31.12.21gekündigt
Vorstandsentscheid: Unterstützung benachteiligter
Schüler erfolgt generell nicht mit Mitteln des
Fördervereins (übersteigt Möglichkeiten des FV,

schwierige Abgrenzung)
SR trifft sich am 29.06.21 mit Sozialarbeiterin Fr.

Kunzendorf. Dabei sollen Möglichkeiten bei der
Beantragung vorhandener Fördermittel der Stadt für
sozial benachteiligte Schüler besprochen werden
(Bildungs- und Teilhabepaket).
Fr. Kapell (OS) hat entschieden, dass die
201912020 erhaltenen und nicht abgerufenen
Pegasus-Fördergelder nicht umgebucht werden
(weiterhin separat für Pegasus)
nächste Mitgliederinformation mit Aufruf zur
Unterstützung der Berufsorientierung der 8.+9.
Klassen (Vorstellung von Firmen/Berufen in
Kleinstqruppen 2-3 SchUler ohne Lehrer)

a

a

a

a

a
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